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БЛАГОДАРЯ ГУБЕРНАТОРУ КОРКИНСКОМУ ОКРУГУ ПЕРЕДАНО 
БОЛЕЕ 400 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ НА КОММУНАЛЬНУЮ 
ИНФРАСТРУКТУРУ

Ольга Блик 

решению пробле-
мы подключился гу-
бернатор Челябин-
ской области Алексей 
Текслер. Благодаря 

его поддержке Коркинский 
округ получил из региональ-
ного бюджета 410 миллионов 
руб лей на улучшение комму-
нальной инфраструктуры. 
Дотацию приняли на внеоче-
редном заседании Собрания 
депутатов, внеся изменения в 
местную казну. 

– Составлена дорожная кар-
та распределения средств, 
98 процентов из них направ-
лено на ремонт инженерных 
сетей и приобретение комму-
нальной техники, – пояснил 
исполняющий полномочия 
главы округа Александр Орёл.

Так, 80 миллионов рублей 
выделено на оплату выпол-
ненных ранее ремонтных ра-
бот на участке коллектора от 
КНС-2 (новая в Коркино) до 
КНС-3 (новая на Розе). Этот 
самый протяжённый коллек-
тор начали ремонтировать в 
конце прошлого года, удалось 
наладить два больших участка 
длиной около 2,5 километра, 
аварийным остаётся участок 
1,3 километра, расположен-
ный в поле со стороны Розы.

На капитальный ремонт ава-
рийного коллектора на улице 
Советской, протяжённостью 
1,3 километра, направлено 
76,5 миллиона рублей. Эта 
сеть принимает стоки от КНС 

на улице Островского и про-
пускает их далее в сторону 
КНС-2 (новая) на улице Те-
решковой. Из-за аварийности 
коллектора фекалии растека-
ются по огородам, попадают 
в местный водоём – так назы-
ваемую «бассейку».

На ремонт канализацион-
ной сети от КНС-2 (старая) до 
 КНС-2 (Министерская) на Розе 
выделено около 70 миллио-
нов рублей. Коллектор, рас-
положенный параллельно 
борту разреза, составлен из 
участков трубы разного диа-
метра и разных материалов, и 
он стал причиной затопления 
дороги Коркино-Роза про-
шлой зимой.

Кроме того, по 15 миллио-
нов распределено на ремонт 
канализационной сети (400 
метров) в Первомайском и 
коллектора на улице Циол-
ковского. Девять миллионов – 
на восстановление работоспо-
собности канализационных 
станций, построенных в 2014 
году на областные средства и 

до сих пор не переданных му-
ниципалитету. На погашение 
задолженности «Водоканала-
Коркино» за потреблённые 
ресурсы – 33 миллиона.

Пристальное внимание и 
системе водоснабжения. На 
ремонт водовода от второго 
подъёма посёлка Роза до ули-
цы Есенина направлено 24,3 
миллиона рублей. Это позво-
лит улучшить качество водо-
снабжения розинцев.

Для обновления матери-
альной базы водоканала за-
планировано приобрести де-
сять единиц автотехники на 
сумму более 80 миллионов 
руб лей. Это бортовой КамАЗ 
с краном для перевозки труб 
и других материалов, две 
передвижные мастерские на 
базе автомобиля ГАЗ с обо-
рудованием для проведения 
аварийно-восстановительных 
работ, две вакуумные маши-
ны, автовышка, экскаватор-
погрузчик, пассажирские и 
грузопассажирские автомо-
били для доставки рабочих и 
оборудования на место про-
ведения работ и для транс-
портировки лаборатории 
по отбору проб воды. Часть 
техники передадут в Перво-
майский и в службу комму-
нального сервиса.

– Мы уже приступили к ре-
монту основного напорного 
коллектора в Первомайском. 
Там проводятся работы по 
вскрытию грунта и сварке тру-
бопровода протяжённостью 
400 метров. Срок заверше-
ния – середина декабря. В 
результате будет обеспечен 
бесперебойный приём стоков 
на очистные сооружения, ис-
ключён выход содержимого 
на рельеф, нам удастся улуч-
шить и экологическую обста-
новку в посёлке, – рассказал 
Александр Орёл. 

На каждой встрече с властями коркинцы жалуют-
ся на изношенные сети водоснабжения и водоот-
ведения. Подвалы многих многоквартирных домов 
затоп лены фекальным стоками на протяжении про-
должительного времени, постоянные утечки беспо-
коят всех земляков. 

НА СЕТИ И ТЕХНИКУ

К «Составлена дорожная 
карта распределения 
средств, 98 процентов 
из них направлено на 
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Александр Орёл
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Новый год 
в своей квартире

Исполняющий полномо-
чия главы округа Александр 
Орёл вручил молодой семье 
сертификат на сумму 1,8 млн 
рублей.

Участниками подпрограм-
мы по оказанию молодым 
семьям поддержки для улуч-
шения жилищных условий 
Андрей и Полина стали в 
июне 2023 года. Супруг слу-
жит командиром отделения 
патрульно-постовой службы 
отдела МВД «Коркинский», 
Полина – в отпуске по уходу 

Наталья Владимирова 

– Капитальный ремонт 
кровли в детском саду «Ря-
бинка» запланирован уже 
давно. В некоторых местах 
шифер потрескался и про-
текал. Но денег в бюджете 
не хватало, поэтому прихо-
дилось исправлять ситуацию 
«заплатами», – объясняет на-
чальник отдела управления 
образования Елена Доможи-
рова. – Нам выделили сред-
ства из финансовой дотации, 
полученной от губернатора 
Алексея Текслера на ликви-
дацию последствий чрезвы-
чайной ситуации. Восстанов-
ление обойдётся в сумму бо-
лее семи миллионов рублей. 

Сделают новую 
кровлю
В детском саду № 19 начался капитальный ремонт 
крыши. Подрядчик, выигравший аукцион, демон-
тировал старый шифер, прогнившие стропила и 
шлак, служивший утеплителем. 

Погода выдалась самая 
благоприятная – снега ещё 
нет, а дожди, которые бы 
летом сильно осложнили 
процесс, уже не пойдут. На 
деятельности учреждения ра-
боты по замене крыши никак 
не сказываются – ребятишки 
посещают группы в обычном 
режиме. Температура возду-
ха в помещениях соответству-
ет норме. Это согласовано 
с областным управлением 
 Роспотребнадзора. 

Сотрудники подрядной 
организации обещают за-
вершить ремонт до конца 
декабря. Они уже устано-
вили новые стропила, за-
нимаются укладкой тепло- и 
гидроизоляции. Последним 
этапом станет закрытие кров-
ли профнастилом.

Варвара Шестакова
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С Е М Е Й Н Ы Й  О Ч А Г 

Отличный подарок в Год семьи получили супру-
ги Дедик благодаря государственной программе 
«Обеспечение доступным и комфортным жильём 
граждан Российской Федерации». 

за ребёнком. В семье под-
растают два сына – школьник 
Матвей и двухлетний Лёвуш-
ка, а в мае ожидается ещё 
пополнение! Сначала сни-
мали жильё, а в последнее 
время проживали в частном 
доме вместе с родителями. 
Новость о предоставлении 
им субсидии была очень 
 радостной.

С помощью сертификата 
Андрей и Полина планиру-
ют приобрести просторную 
благоустроенную квартиру – 
подходящее жильё уже вы-
брали. И Новый год моло-
дая семья встретит на новом 
 месте.

Семья Дедик радуется предстоящему новоселью | Фото Елены 
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